



# 令和7年度始動

## 新たな先生方

新任式 4月8日【月】



職名	教科	氏名
事務長		おおはら けんいち 大原 兼一
講師	地歴公民	ふじおか たかとし 藤岡 孝敏
教諭	保健体育	こうだ こうこ 幸田 弘子
講師	家庭	ほり つぐみ 堀 亜美
実習助手	農業	さく え まさみ 作江 正己

山川高校に新たに5名の先生方が赴任し、新しい風を吹き込んでくれます。

## ～新年度が始まりました～

始業式 4月8日【月】

始業式の式辞で上園校長は、生徒に春休みの過ごし方を問いかけ、「新学年への気持ちの切り替えはできていますか。」と問いかけました。その後、3月27日（木）に開聞総合体育館で行われた第59回フィリピン戦没者慰霊行事に皆さんが折った千羽鶴を奉納してきたことを話し「戦後80年を迎え、悲しみの歴史を繰り返すことが無いように思いを込め、皆さんと一緒に平和な時代を築けていけたら。」と話しをされました。

「山高の今年度のスローガンは『笑顔・感動・温もり』時代を生き抜く力をともに育成、学ぶあなたが主人公です。2年生は、学校のミドルリーダーとして3年生は主軸のリーダーとして自分の技術・技能の向上と新しい山高の歴史を創っていきましょう。」と述べられました。また、新たに21名の新入生を迎え「先輩として新入生に対する支援者となって欲しい。」と述べ、最後に、「この1年、しっかり地に足をつけて、一歩ずつ前へ歩む。苦しくなったら一度歩みを止めることもよい。なぜなら『歩む』の漢字は少し止まると書くからです。一度止まって周りに助けをもらいながら、また、前に進めば良いのです。皆さんにとって夢と希望がもてる1年であることを祈ります。」と述べて式辞を締めくくりました。

## スローガン

# 「笑顔・感動・温もり」 時代を生き抜く力をともに育成 ～学ぶあなたが主人公～

- ・「**笑顔**」周囲を和ませ幸運をもたらす。規則正しい生活習慣や食事と運動そして心の健康。
- ・「**感動**」自ら考え判断し、粘り強く挑戦した結果として得られる財産。
- ・「**温もり**」互いの違いを理解し、それを認め、助け合う中で思いやりの心をもつ。

## 花野果市場



- 販売日 木曜日（開催日は、のぼりが立ちます）
- 販売時間 12時～12時30分
- 販売品目 野菜、花、苗物（時期によって異なります。）  
豚味噌、鯉味噌、ジャム類



# 第78回入学式

4月8日【火】



新  
入  
生  
誓  
い  
の  
言  
葉



第78回入学式を、来賓の指宿副市長様をはじめ、PTA会長、同窓会会長ほか多くの関係機関の方々のご臨席のもと挙行了しました。

今年度は、新入生21名（園芸工学・農業経済科6名、生活情報科15名）が入学しました。式辞の中で、上園校長は、「本校は規模の小さな学校の利点を活かし生徒一人一人に寄り添いながら専門的な知識や技術・技能を身につけ地域社会とともに、成長する教育活動を展開しています。」と述べました。本校のスローガンもとりあげ、「笑顔」「感動」「温もり」時代を生き抜く力をともに育成～学ぶあなたが主人公～について話を行い、特に「温もり」の部分は、「三尺の箸の譬え」の話を紹介して、「同じ環境で暮らしていても思いやりの心が持てるか持てないかで、極楽と地獄の差が出てしまう。現代は、多様性を認め合う時代であり、お互いが違うのは当たり前である。自分の個性を大事にしながら同じように相手の個性も認め協働していくことが大事である。」と述べて式辞を締めくくりました。

## 対面式 4月9日【水】



対面式は、新入生に対して山川高校生として自覚と誇りを持ち、一日でも早く高校生活に慣れてもらい、2年生3年生は、新入生を迎え入れる上級生としての自覚を高めてもらうことを目的として、生徒会が主体となり本校の体育館で行いました。在校生代表が歓迎の言葉を述べ、新入生代表があいさつを行いました。その後、生徒会役員の紹介も行われました。

## 部活動紹介 4月9日【水】



本校には、8つの部活動と3つの同好会があり、それぞれの活動内容を新入生に説明しました。部員数が少なく単独チームとして大会に出場が難しい部活もありますが、日々練習を積んで他校との合同チームで出場できるように頑張っています。一人でも多くの1年生に加入してもらいたく、各部・同好会が工夫して活動を説明しました。1年生が、それぞれの部・同好会に入部・入会して活躍するのを楽しみにしています。

部活動

野球 バドミントン 弓道 バasketボール  
ダンス 軽音楽 書道 美術

同好会

剣道 演劇 園芸



## 朝のあいさつ運動 4月9日【水】～11日【金】

生徒会役員が中心となって、朝のあいさつ運動に取り組んでいます。登校してくる生徒達に元気よく声をかけ気持ちよく一日が送れるようにと頑張っています。